
Commentaires pour le repas dansant de St ELOI 

De Hubert et Jocelyne DHENNIN: 

Encore une belle réussite pour ce repas de St. Eloi avec bien du 

monde une belle ambiance et un service parfait pour le repas. Hubert 

et Jocelyne de Salomé souhaitent une bonne fête de Saint Eloi à tout 

le bureau ainsi qu'à tous les anciens de FM qui liront ce commentaire. 

Ma réponse 

Oui super journée, super ambiance, bonne fête à toi également et à 

tous :) 

Bises à vous deux 

------------------ 

Inconnu: 

.Dommage pour la viande.dite "rosée"...j'en ai en pris que 2 petites 

bouchées...trop rosée...ce type de cuisson ouvre toujours la porte aux 

discutions...entre les" trop rosées" et "pas assez rosées"...dommage 

j'ai vu des assiettes revenir aux cuisines avec la viande....enfin ce n'est 

que mon avis !!! !! !! 

Ma réponse 

Oui plusieurs ont fait la remarque, pour mon cas personnel c'était cuit 

comme je le souhaitais, pour Muriel pas assez. Le problème sera 

remonté gentiment au traiteur 

Henri 

------------------ 

De Stanislas et Arièle BURDEL: 

Salut Henri ! 

Quand c'est super bien, il faut le dire .... C'est ma première 

participation et, nous sommes ravis, ma compagne Arièle et moi, 

Super le repas, les boissons,le service, les Musiciens, l'ambiance, 

enfin .... Tout ! 
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Félicitations sincères à toute l'Equipe .... 

Encore MERCI .... 

A bientôt. 

Stan 

Ma réponse 

Merci Stan et heureux que cette journée vous ait plu, et surtout 

content que dorénavant, vous fassiez partie de l'amicale. 

(Au passage un petit merci à André qui t'a incité à y venir) 

Henri 

------------------ 

De Didier BEDNAREK: 

Très bonne ambiance, bravo au bureau...le petit moins... en ce qui me 

concerne, était la viande "rosée"..cette cuisson ouvre la porte entre 

les "partisans" du "trop rosée" "pas assez rosée"" "j'aime pas le rosée 

(sang)"...etc...de mémoire ça déjà fait dans des repas antérieurs...ceci 

dit l'orchestre était très bon..!! 

 

Didier 

Ma réponse 

Merci Didier. pour la viande, ça sera peut être à nous au bureau 

d'éviter de faire ce choix.. Pour le reste, je pense que beaucoup sont 

de ton avis, Super orchestre 

Henri 
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